

Pully

Courts métrages au Cityclub

Dès cette année, le cinéma de Pully, le Cityclub, établit un partenariat avec l'association de promotion des courts-métrages Base-Court. Le cinéma proposera à l'avenir un court en avant-programme de chaque film. A chaque mois son thème. En janvier, quatre courts sur le thème «Parlons d'avenir» seront proposés. Les cinéphiles auront l'occasion de voir notamment *Oktapodi*, l'histoire d'un poulpe qui se lance dans une course-poursuite pour sauver son amoureuse.

www.cityclubpully.ch. **CI.M.**